



## Education à la route

publié le 19/10/2012

Jeudi 18 octobre 2012, 22 élèves de 3ème et 1 élève de 4ème ont participé à des ateliers de prévention routière. Ils ont pu conduire des petites motos et des scooters :d'abord en doubles commandes (avec un motard de la police de la route) puis seul pour les plus aguerris.

Ils ont pu ensuite s'exercer sur des simulateurs et revoir un peu de connaissances théoriques en vue de l'Attestation Scolaire de Sécurité Routière 2 qu'ils vont passer en fin d'année.

Dans tous les cas , ceux qui veulent continuer la conduite d'un deux roues devront s'inscrire dans une moto-école pour obtenirle BSR (Brevet de Sécurité Routière).

Tout le monde est rentré content de cette sortie.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**